
 

                                

令和５年度   大須賀第一地区 地区集会 自由テーマ 

                                  

 自由テーマ 

 

 １ 遠州EGG鶏糞問題の現状と今後 

 ２ 県道４０９号線（大須賀掛川停車場線）の整備計画 

 ３ 今後の自治区の在り方 

 テーマ選定理由 

 

１ 大須賀第一地区内の鶏糞問題の現状と今後、今後の不安が多く、対策対応が不

透明であるため、噂、推測が先行して区民が不安を感じている。 

 

２ 安全に通行できる県道４０９号線の整備 

 

３ 安心・安全・魅力ある大須賀第一地区であれば、人が集まり、人口増になり、

今後の自治区の在り方にも希望が持てる。 

 具体的な提案等 

 

１ 

① 大須賀第一地区内への現状・対応の決定事項等の説明してほしい。 

 

② いつまでに、どのような方法で、撤去するのか具体的に説明してほしい。 

 

③ オシリス㈱のバイオマス発電の事業計画や、将来的な環境保全の対応等につ

いて説明してほしい。 

 

２ 

 ① 県道４０９号線（大須賀掛川停車場線）の、都市計画道路部分の整備につい

て詳細を説明してほしい。 

 

 ② 下新橋交差点北側に右折レーンを設置してほしい。 

 

 ③ 県道４０９号線（大須賀掛川停車場線）の歩道設置は難しいと聞いているの

で、西大谷川西側の堤防自道路を歩道として利用できるように整備してほし

い。 

 

３ 

  今後の自治区のあり方（合併等）について、行政の考え等を教えてほしい。 

 


